



Hausarztzentrum Übersee .

Medikamente und Coronavirus

Blutdruckmittel NICHT einfach absetzen

Die Hochdruckliga warnt vor einem Absetzen der antihypertensiven Medikation!

»Der mögliche schädliche Einfluss von Blutdrucksenkern auf Virus-Infektanfälligkeit ist äußerst spekulativ«, urteilt Professor Dr. Florian Limbourg, Vorstandsmitglied der Deutschen Hochdruckliga (DHL) in einer Pressemitteilung der Fachgesellschaft..

»Blutdrucksenker können bei schweren Verläufen Leben retten«, erklärt Limbourg. »Der jetzige Kenntnisstand rechtfertigt also keinesfalls, Blutdrucksenker abzusetzen.« Patienten sollten ihre Medikamente auf keinen Fall eigenmächtig absetzen oder die Dosis reduzieren, **ohne dies mit ihrem Arzt abzustimmen**. Insbesondere bei kardiovaskulären Hochrisikopatienten könne es in der Folge zu schweren Erkrankungen wie Herzinfarkten oder Schlaganfällen kommen. Wer stark verunsichert sei, solle mit **seinem Arzt sprechen und sich beraten** lassen.

Auch bei anderen Medikamenten gibt es, bis jetzt, keinerlei Fälle bei denen es nachgewiesen zu einer Begünstigung des Virus kommt.

Bei Unsicherheiten und Fragen rufen Sie uns an: 08642 596690!
Unsere Ärzte werden sie beraten.